Н и нн в суффиксах прилагательных.

	н
	нн

	
1.В  -ин-, -ан-, -ян- (образованных от сущ.)

Песч-ан-ый  -  песок
	
1.сущ. на –н-  + -н-	

Туман – туман-н-ый


	
2.Исключение: ветр-ен-ый

	
2.В –онн-, -енн-, -ённ- (образованных от сущ.)

Ветер – безветр-енн-ый

	
	
3.Исключения:   олов-янн-ый
                                дерев-янн-ый
                                стекл-янн-ый       



	
Алгоритм:

1. Это исключение или нет?

Нет                                                                                                       да
                                                             Пиши как принято
	ветреный	стеклянный
	оловянный
	деревянный

2. Прилагательное образовано от сущ. с основой на –н?

	нет	  да
	пиши –нн-

3. При помощи какого суффикса образовано прилагательное?

	-ан-, -ян-, -ин-	-онн-, -енн-, -ённ-
	н	нн
